

another

Getty Images apuesta por another para liderar su estrategia de relaciones públicas en Latinoamérica

- *Una colaboración para amplificar historias visuales con impacto, innovación y propósito en los mercados clave de la región.*

Getty Images, plataforma global líder en contenidos visuales y video, eligió a **another** como su nueva agencia de relaciones públicas para América Latina. Esta alianza estratégica cubrirá cinco mercados clave: México, Brasil, Colombia, Chile y Argentina, con el objetivo de elevar la visibilidad de Getty Images e **iStock** y fortalecer su conexión con audiencias creativas, corporativas y mediáticas en toda la región.

Desde sus inicios, Getty Images no solo redefinió el concepto de banco de imágenes: se consolidó como un motor global de transformación en la narrativa visual. Hoy, con un archivo de más de 593 millones de activos y una apuesta pionera por la inteligencia artificial generativa entrenada en contenido licenciado, continúa liderando la evolución de la creatividad, la tecnología y la representación diversa.

“Getty Images es un referente global en contenido visual y un actor clave en la evolución de la narrativa visual en todo el mundo. Nos emociona colaborar con una marca tan icónica, uniendo nuestras fortalezas para potenciar su presencia en Latinoamérica. Esta unión refleja el compromiso mutuo de innovar, comunicar con propósito y liderar juntos el futuro de la industria creativa en la región,” compartió **Yusuf Laroussi, Chief of Staff LATAM en another**, agencia de comunicación estratégica con fuerte presencia regional.

another será responsable de diseñar e implementar una estrategia de comunicación integral enfocada en medios de habla hispana y portuguesa. El reto: amplificar los hitos de Getty Images, su liderazgo tecnológico, y su misión de ofrecer contenido seguro, legal y de alta calidad en una industria que evoluciona a pasos acelerados.

La historia de Getty Images incluye momentos que han definido generaciones. Desde hitos deportivos hasta movimientos sociales, desde la cultura pop hasta la política internacional, sus fotógrafos —galardonados con más de 1,500 premios— han estado ahí para capturarlo todo. Su archivo privado, uno de los más extensos del mundo, resguarda material visual que abarca del siglo XIX hasta la actualidad.

En 2022, another se integró a SEC Newgate, grupo internacional de consultoría en comunicación corporativa y asuntos públicos, lo que fortaleció aún más su alcance global y capacidad de respuesta regional. Esta alianza con Getty Images es un reflejo de esa evolución.

-o0o-

Sobre another

another

Fundada en 2004 por Jaspár Eyears y Rodrigo Peñafiel, another es una agencia independiente que tiene como objetivo revolucionar la comunicación estratégica por medio de campañas poderosas y efectivas, para posicionar diversas marcas frente a sus audiencias. another brinda servicios integrados como relaciones públicas, comunicación digital, influencer marketing, social media, branding, content & inbound marketing, creatividad y diseño, Investigación e inteligencia de mercado y experiencias de marca.

La agencia opera bajo unidades de negocio especializadas clasificadas en moda, belleza, estilo de vida, consumo masivo, tecnología, lujo, cultura, entretenimiento, salud y bienestar, turismo y corporativo. another forma parte de Constellation Global Network y PRORP, y ha sido reconocida con diversos premios como los SABRE Awards y los Latin American Excellence Awards. Posee oficinas en México (Casa another en Ciudad de México), Argentina (Buenos Aires), Brasil (São Paulo), Chile (Santiago), Colombia (Bogotá), Estados Unidos (FL), Panamá (Ciudad de Panamá) y Perú (Lima), con alcance en Bolivia, Canadá, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Puerto Rico, República Dominicana, Paraguay, Uruguay y Europa.

Para mayor información visita another.co.

Acerca de Getty Images

Getty Images (NYSE: GETY) es un creador y mercado de contenidos visuales preeminente a nivel mundial que ofrece una gama completa de soluciones de contenidos para satisfacer las necesidades de cualquier cliente en todo el mundo, independientemente de su tamaño. A través de sus marcas [Getty Images](#), [iStock](#) y [Unsplash](#), sus sitios web y sus API, Getty Images atiende a clientes de casi todos los países del mundo y es el primer lugar al que la gente acude para descubrir, comprar y compartir contenidos visuales impactantes de los mejores fotógrafos y videógrafos del mundo. Getty Images trabaja con casi 570.000 creadores de contenido y más de 340 socios de contenido para ofrecer este potente y completo contenido. Cada año, Getty Images cubre más de 160.000 [noticias](#), [eventos deportivos](#) y de [entretenimiento](#), proporcionando una profundidad y amplitud de cobertura inigualables. Getty Images mantiene uno de los mayores y mejores [archivos fotográficos](#) privados del mundo, con millones de imágenes que se remontan a los inicios de la fotografía.

A través de su [biblioteca creativa](#) y sus soluciones de [contenido personalizado](#), las mejores de su clase, Getty Images ayuda a los clientes a elevar su creatividad y todo el proceso creativo de principio a fin para encontrar el visual adecuado para cualquier necesidad. Con la adopción y distribución de tecnologías y herramientas generativas de IA entrenadas en contenido autorizado que incluye indemnización y derechos de uso perpetuos en todo el mundo, los clientes de [Getty Images](#) e [iStock](#) pueden utilizar la generación de texto a imagen para idear y crear visuales convincentes comercialmente seguros, ampliando aún más las capacidades de Getty Images para ofrecer exactamente lo que los clientes están buscando.

Para ver noticias y anuncios de la empresa, visita nuestra [sala de prensa](#).

Acerca de iStock

[iStock](#) -con el respaldo de los amplios recursos y la experiencia de Getty Images- es una fuente líder mundial de contenidos visuales que ofrece a las pequeñas y medianas empresas y a los particulares una forma eficaz de hacer que su mensaje destaque entre los consumidores. Con más de 204 millones de activos, iStock by Getty Images es la fuente original de imágenes, vídeo y audio de alta calidad, libres de derechos de autor y procedentes de la multitud, con una red de más de 437.000 creadores de contenidos en todo el mundo. iStock ofrece además la reconocida calidad de la empresa, seleccionando contenidos creativos de stock distintos y auténticos que sólo están disponibles en www.istock.com.

Con la adopción y distribución de tecnologías y herramientas generativas de IA formadas en contenidos autorizados que incluyen derechos de indemnización y uso perpetuo en todo el mundo, los clientes de [iStock](#) pueden utilizar la

another

*generación de texto a imagen para idear y crear imágenes atractivas comercialmente seguras, ampliando aún más sus capacidades para ofrecer exactamente lo que buscan los clientes.
Para noticias y anuncios de la empresa, visite nuestra [sala de prensa](#).*

Contacto de Prensa

Adán Ramírez
Sr. PR Expert & Consulting en another
E-Mail: adan.ramirez@another.co
Teléfono: (+52) 55 6392 1100
Móvil: (+52) 55 23410414